

# Le centre d'enfouissement technique de Prunelli toujours dans la tourmente

Aujourd'hui, cela fait une semaine que l'accès au centre d'enfouissement technique de Prunelli di Fium'Orbu est bloqué par une benne installée par les élus de la communauté de communes Fium'Orbu-Castellu.

Lesquels s'appuient sur une délibération du conseil communautaire en date du 22 septembre 2017, où il est précisé que l'ensemble des élus de la "comcom" s'oppose à dépasser le taux annuel de stockage qui est de 43000 tonnes.

Actuellement, le centre d'enfouissement est à seulement 2000 tonnes d'arriver à ce plafond. La place encore disponible est réservée aux déchets provenant du Fium'Orbu-Castellu. Ce sont d'ailleurs les seuls camions autorisés à pénétrer sur le site.

## Des réunions sans solution

Malgré les multiples réunions qui se sont succédé



Le centre d'enfouissement de Prunelli di Fium'Orbu est bloqué depuis une semaine. / ARCHIVES S. G.

la semaine dernière, et notamment celle de lundi qui avait réuni l'Exécutif de Corse, le Syvadec, la préfète de Corse ainsi que les élus de la "comcom", aucune solution n'avait été trouvée.

Un temps, certains parlaient même de compensations financières afin de sou-

tenir certains projets du territoire mais cela a été formellement démenti par la communauté de communes qui insistait sur le fait de "n'accepter aucun marchandage lorsqu'il est question des déchets".

Une réunion devrait avoir lieu dans la journée, mais pour l'heure, rien n'a été

confirmé. Rappelons que le territoire du Fium'Orbu est une des régions qui obtient les meilleurs résultats en termes de tri sélectif. Grâce à une forte campagne de sensibilisation, le taux de tri devrait atteindre les 50% d'ici la fin de l'année 2018.

P.-M. S.